

Le « plombeur » polonais

Le concours à la mode entre intolérants dogmatiques est de « plomber » au mieux la pensée libre.

Le fondamentalisme islamique est bien placé en la matière. Cela dit, le créationnisme à l' américaine (lequel veut imposer une lecture littérale de la bible) n'est pas mal non plus. Il revendique qu'à l'école il soit pris en compte une vérité révélée intangible : Dieu créa le monde en 6 jours.

Mais voilà qu'en Europe surgit un fringant challenger : Monsieur Miroslaw Orzechowsky, tout de même vice-ministre polonais de l'Education, donc « aux responsabilités » comme on dit.

Il en profite pour proférer : « La théorie de l'évolution de Darwin – la conception lâche d'un vieil homme non croyant – est un mensonge, une erreur que l'on a légalisée comme une vérité courante. »

Conclusion ? Vous ne croyez-pas qu'il est grand temps, pour ceux qui se veulent libres en conscience et en pensée, de prendre la mesure du danger que court la Raison, issue des Lumières ? Et qui nous fonde en tant que citoyens d'un vivre-ensemble humaniste universel ?